



## 2024 運動会スローガン「迫小魂 心一つに 全力で」

5月18日（土）大迫小学校運動会を行いました。前日は雨が降り続き開催が心配されましたが、当日は朝から太陽がまぶしいくらいでした。校庭に整列した子どもたちの表情は、太陽に負けないくらい輝いていました。開会式において、児童会長（6年：佐々木航侑くん）から次のようなメッセージがありました。「今年の運動会スローガンは、『迫小魂 心一つに 全力で』です。みんなで心一つに、競技や応援を一生懸命全力でやり、最後は赤組、白組関係なくお互いにたたえ合い、思い出に残る運動会にしたいです。僕が練習で感じたことは、いつもみんな心一つにして全力で練習をしていて、僕も大迫小学校の仲間であることがとても誇らしく思えました。今日は、全員が心一つに全力で競技や応援をして、悔いの残らない運動会にしましょう。」

続いて、白組団長（6年：佐藤皇樹くん）赤組団長（6年：堀田風雅くん）が力強く選手宣誓を行いました。



### 「運動会の目玉 応援合戦」

体いっぱい使って応援しました。赤白両チーム迫力満点の応援を繰り広げました。

### 「チームの団結力が試される綱引き」

白組が優勢ではじまった1回戦は、中盤で赤組が盛り返す白熱した勝負になりました。最後は白組が底力を見せ勝利。例年は3回戦までもつれ込む綱引きですが、勢いそのまま2回戦も白組が勝ち取りました。





大償神楽をご指導いただきありがとうございました。  
ございました。

3, 4年生38名は神楽を披露しました。限られた練習時間を有効に使い練習しました。当日は、保護者や地域の方のご協力をいただき衣装に着替え本番に臨みました。権現様と一緒に神楽を舞い会場からはたくさんの拍手をいただきました。大迫は神楽の里です。今後も末永く運動会の場で、子どもたちが舞い続けてくれることを楽しみにしています。



### ～保護者のみなさま～

運動会の準備作業並びに後片付け作業に多くの保護者の方々にご協力いただき作業がスムーズに終わることができました。ありがとうございました。1, 2年生種目の『でかパンレース』、5, 6年生種目の『借り人レース』においては、子どもたちと楽しく競技していただき感謝申し上げます。さらに、飛び入りで6年生児童 v s 6年生のお母さん方との綱引き対戦で会場が盛り上がりました。今後も大迫小の応援団として支えていただきますようお願いいたします。



全校児童111名の先頭に立ち、大迫小大運動会を成功に導いてくれた6年生。頼もしい子どもたちです。